



Convenio por \$830 mil millones: “Esto va a transformar la salud en Ñuble”



Una de las actividades más importantes del día del Presidente Gabriel Boric en la región, fue su recorrido por las obras en construcción del nuevo Hospital Regional de Ñuble, un proyecto emblemático para el fortalecimiento del sistema de salud local.

Además, acompañado por la ministra de Salud, Ximena Aguilera, el mandatario presenció la firma de un convenio de programación entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Ñuble por más de \$837 mil millones para la reposición de centros de salud familiar, hospitales, construcción de recintos y el fortalecimiento de la red hospitalaria mediante la reposición de ambulancias.

“Agradezco a los trabajadores de la salud que son los que hacen la pega, que es tremendamente importante y a quienes les entrego mis respetos. Son \$830 mil millones los que van a ser invertidos, los que están siendo invertidos. No estamos hablando de futuro, estamos cumpliendo con reposición de centros de salud familiar, de ambulancias, recursos para puestos rurales, programas para fortalecer la salud mental, para reducir las listas de espera, para cumplir como lo hacemos con las garantías GES. Son estas solo algunas de las iniciativas que contempla este convenio. Esto va a transformar la salud en Ñuble, tanto de las zonas urbanas como también de las localidades rurales. Además, se destinarán recursos para programas de salud mental, reducción de listas de espera, prevención de enfermedades y atención odontológica, así como estrategias para prevenir el cáncer. Estas iniciativas se alinean con los objetivos establecidos en la Estrategia de Desarrollo Regional, fortaleciendo las decisiones de inversión y materialización de proyectos clave”, sostuvo el mandatario.

Respecto del nuevo hospital regional, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, expresó que “las obras físicas avanzan muy rápido. Después, claro, eso produce una cierta ansiedad cuando esté terminado, de que el traslado desde el hospital Herminda Martín no va a ser tan rápido, porque es un hospital de alta complejidad, el hospital es bien grande.

Veo a la directora de servicio que está aquí acompañándome, y va a ser toda una gesta en la que yo espero que toda la ciudad se comprometa, los bomberos van a tener que ayudar, los carabineros, para hacer todo el traslado que se tiene que programar servicio por servicio, desde el hospital antiguo al nuevo hospital, más lo que se abra nuevo aquí en este nuevo hospital. Cabe destacar que el Gobierno Regional de Ñuble aportará más de \$108.500 millones, mientras que el Ministerio de Salud financiará más de \$729.143 millones para este convenio de salud”.

Detalle del convenio

Solo en infraestructura para la red de salud, la inversión programada permitirá la reposición y construcción de 16 nuevos Cesfam; 11 nuevas Bases Samu, cinco hospitales comunitarios y siete centros de salud mental. A esto se suman atenciones de salud para la reducción de listas de espera; equipamiento y vehículos para la red asistencial; nuevos servicios en salud, como la construcción del Centro Oncológico, y considera la continuidad de la formación de especialistas y programas de prevención en salud.

“Este convenio de programación cumple uno de los objetivos fundamentales de cualquier gobierno, que es mejorar la calidad de vida y el bienestar de nuestro pueblo, y esto se va a notar concretamente en la vida cotidiana de los habitantes de la Región de Ñuble”, manifestó el Presidente Boric.

En tanto, “como un gran hito para la salud en Ñuble” calificó el convenio el gobernador, Óscar Crisóstomo, quien agradeció al Presidente Boric su visita y que los acompañara “a suscribir junto a nosotros la firma de este convenio, que hace justicia con nuestro territorio, pues no hace otra cosa que entregar equidad a una región compuesta por 21 comunas, con más del 30% de su población rural y con zonas muy apartadas. En ese contexto, cobra pleno sentido hablar de justicia social y de responder al compromiso de dotar a Ñuble de una red de salud robusta y más moderna”, sentenció Crisóstomo.

El Presidente Boric visitó las obras del nuevo hospital regional y participó de la firma del convenio entre el GORE y el Minsal.